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Впервые я услышала об этой программе от предыдущего участника из Беларуси, который 

настойчиво рекомендовал посетить Исэ, объясняя это тем, что для японцев Исэ имеет особое 

значение, несмотря на меньшую известность. 

Поэтому я решила подать заявку на участие в этой программе, поскольку моя работа 

связана с Японией и японским языком. 

За время участия в программе я узнала много нового об Исэ и о той роли, которую играл 

этот город в истории Японии. Мы посетили множество исторических мест, включая 

буддийские и синтоистские храмы, музеи, бережно хранящие отпечаток той эпохи, когда в 

отличие от нынешнего времени Исэ был довольно крупным городом, местом поклонения для 

тысяч паломников, считающих своим священным долгом посетить славный город Исэ на 

берегу залива. 

Помимо тематических экскурсий мы прослушали курс фантастических лекций, которые 

преподавались нам людьми, принимающими непосредственное участие в исследованиях, 

проводимых с целью восстановления доподлинных фактов и событий, имевших место в истрии 

Исэ и Японии в целом. 

Меня впечатлило, как бережно люди в Японии, в частности, в Исэ относятся к своему 

прошлому, пытаясь восстановить и сохранить каждую частичку, несущую на себе какие бы то 

ни было следы отдалённой эпохи. 

На протяжении всего пребывания чувствовалось заботливое к нам отношение со стороны 

преподавателей, волонтеров, всего персонала, особенно, господина Тамады, всегда готового 

помочь. 

Поэтому мне хотелось бы выразить искреннюю признательность университету Когаккан 

за приглашение поучаствовать в такой чрезвычайно интересной программе,  позволяющей 

глубже прочувствовать характер, уклад, быт, верования японского народа. Для меня это 

оказалось бесценным и удивительным опытом. 

Ещё раз благодарю Вас за оказанную честь. 

 

「伊勢」とスタディプログラムのことを初めて聞いたのは、前回ベラルーシから参加した参加者から

です。彼によると、伊勢市は観光地としてあまり知られなくても、日本人にとって非常に大事なところ

とのことでした。 

私の仕事は日本と日本語を教えることなので、このプログラムに申し込むことを決めました。 

実際にプログラムに参加して、伊勢市についていろいろを学び、この町は歴史的で重要な役割を果

たしていることがわかるようになりました。神社や仏閣、博物館を含む様々な歴史ある場所を訪れまし

た。 

昔の伊勢は、わりと大きい都市であり、大勢の参拝者にとって聖なる場所でもありました。伊勢市を

訪れるのは日本人の義務だと考えられていたそうです。そのような歴史のある町ですごすこのプログ

ラムに参加できたことは本当に貴重で不思議な体験でもありました。 

プログラムの間、いつも皆さんが私たちのお世話をしていただいたことに御礼申し上げます。 

改めて、感謝の気持ちを申し上げたいと思います。本当にありがとうございました。 

   

   

 


